

sábado 15 de agosto de 2020 - 12:00 AM

Conformarán mesa para tratar tema de contratación local

Uno de los resultados importantes que dejó el conversatorio 'Contratación de **Ecopetrol** en la región, ¿Compromiso, voluntad o fe en lo nuestro?' fue la disposición de crear una mesa de trabajo para analizar a profundidad el tema.



Archivo / VANGUARDIA

Escuchar este artículo ▶



Con el compromiso de crear una mesa de trabajo que permita evaluar alternativas, debatir oportunidades y establecer puntos de encuentro para cerrar las brechas entre **Ecopetrol**, como contratante, y los proveedor de bienes y servicios del Distrito, finalizó el conversatorio promovido por la Cámara de Comercio, que tenía como punta de lanza, precisamente, el componente de contratación local.

Según las conclusiones recogidas por la entidad gremial, con la instalación de dicha mesa se busca obtener a corto plazo resultados que conlleven a la sostenibilidad empresarial-comercial, al fortalecimiento socioeconómico del Distrito-Región y a la competitividad territorial.

"Se deberá revisar el modelo de abastecimiento de **Ecopetrol** en conjunto con la región, a partir de las realidades de nuestro entorno y de las lecciones aprendidas en los últimos 20 años.

Ecopetrol debe asumir la responsabilidad social que tiene con Barrancabermeja y empezar a revertir en desarrollo e inversión en la ciudad, la deuda por el enorme pasivo ambiental que nos ha dejado", indicó Pilar Contreras Gómez, presidenta ejecutiva de la Cámara de Comercio de Barrancabermeja.

La ejecutiva también dejó claro, a manera de conclusión, que el Gobierno Nacional debe cumplirle a Barrancabermeja con proyectos necesarios para hacerla cada día más competitiva.

Entre otros, mencionó la terminación de la Ruta del Sol- sector 2, la firma de la nueva APP para la recuperación del río Magdalena y la terminación de la Vía Yuma.

Asimismo, indicó Pilar Contreras, que Cormagdalena debe resolver "los problemas en el terminal fluvial de Barrancabermeja y, en el menor tiempo posible realizar los trabajos para mantener el canal navegable, de modo que no se afecten las operaciones de los puertos privados".

Voz de los contratistas

En el conversatorio participaron cerca de 200 personas, entre autoridades, empresarios, delegados de **Ecopetrol** y contratistas.

De hecho, representantes de las firmas locales, como Isnardo Peña, del corregimiento El Centro, insistió en que los contratos adjudicados a foráneos les restan oportunidades valiosas.

"Aseguran que la adjudicación de contratos a foráneos les resta oportunidad, dando paso a una competencia desleal y desorganizada, por lo cual piden reglas claras y coherencia por parte de **Ecopetrol**, que les garantice el retorno real de la inversión.

De igual forma, reclaman reparación por daños causados a lo largo de los años, solicitan se revise el Siproe, en el que ven falencias y exclusiones, pidiendo oportunidades para competir en igualdad de condiciones", advirtió la Cámara de Comercio en el cierre de la jornada.

Finalmente, la USO, **Ecopetrol** y el Gobierno Distrital coincidieron en la necesidad de consolidar un escenario para el diálogo directo, para revisar punto a punto los temas pertinentes para construir puentes y alianzas de progreso, donde **Ecopetrol** es determinante.

La posición de **Ecopetrol**

Por parte de la estatal petrolera, el vicepresidente de la compañía, Alberto Consuegra Granger, pidió durante el conversatorio asumir una visión diferente para edificar una ciudad pujante y diversificada, eliminando desigualdades, para atraer nuevos negocios.

El alto directivo, según las conclusiones de la Cámara de Comercio, fue enfático en afirmar que la industria no es el fin sino el medio.

"Señaló que la petrolera realiza inversión social ambiental, destacando el corredor logístico, el malecón turístico y obras para garantizar servicios públicos óptimos, generando un impacto positivo en la economía local y regional. Asegura que trabajará con los gremios y el gobierno para forjar negocios locales y nuevas herramientas para promover la oferta local, basada en principios compartidos, ética, transparencia, idoneidad y razonabilidad de precios, con la posibilidad de que en la siguiente ronda de contratación se dé preferencia a lo local y a largo plazo las empresas barranqueñas manejen el 100 por ciento", informó la entidad gremial.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Alexander Becerra O.

Etiquetas Barrancabermeja **Ecopetrol**

Lea también

Transportadores esperan encuentro con Alcaldía de Barrancabermeja

Barrancabermeja continuará aplicando la cuarentena estricta



Anuncian \$8.000 millones para líneas de 'crédito fácil'



Ministerio de Salud le dio el visto bueno al 'Hospitalito'

Comentarios

Comente con Facebook

0 comentarios

Ordenar por Más recientes ↕



Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Vanguardia TV

- Comerciantes protestan contra la cuarentena obligatoria en Bogotá
- Estudiante de Bucaramanga ganó el premio Mario Hernández al Diseño
- Trump dice que Rusia "se saltó ensayos" para su vacuna del coronavirus

Vanguardia x PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- Barrancabermeja continuará aplicando la cuarentena estricta
- Transportadores esperan encuentro con Alcaldía de Barrancabermeja
- Conformarán mesa para tratar tema de contratación local
- Alcaldía de Puerto Wilches invita a 'sapear' las fiestas clandestinas
- Anuncian \$8.000 millones para líneas de 'crédito fácil'